
RAPPORT D’ACTIVITE ANNEE 2020-                                                                

Assemblée générale du 25 Septembre 2021- 21 ans d’ATM 

 

Le début de l’année 2020 a beaucoup occupé et préoccupé chacun d’entre nous, par la 

préparation des festivités des 20 ans d’ATM, pour Avril 2020 et leur annulation ensuite 

dans ce contexte de pandémie.                                                                                                                      

Tout était prêt, plaquettes, affiches, expositions, panneaux  pour  l’allée de Sibi Sibi, 

programmation d’un concert, d’un spectacle tout public, de conférences, de rencontres 

littéraires, de rencontres avec les écoles, autant de moments que nous savourions à 

l’avance…                                                                                                                                                               

Quelle déception pour nous tous et pour nos amis maliens, tant nous espérions ces 

échanges riches et porteurs de projets à venir, avec l’accueil de Fifi , de Boukary , et pour 

une première fois  du directeur de l’école élémentaire de Sibi Sibi et du Maire de Dandoli .    

         Pour autant, même masqués, nous avons continué à fonctionner et à maintenir nos 

liens avec nos partenaires maliens qui ont besoin plus que jamais de notre soutien. 

Nos réalisations et nos actions en 2020 :   

      * Au cours de l’année 2020, Jean Jacques a multiplié les contacts avec Amadou DICKO 

coordinateur de la CIVM au Mali, avec Abémo TEMBELY, le Maire de Dandoli et nos 

partenaires de YAGTU, pour coordonner sur place la mise en œuvre de notre projet en 

cours, à savoir  la distribution d’eau au sein du groupe scolaire de Sibi Sibi.                           

(installation d’une pompe solaire et d’un  réservoir au niveau d’un  forage existant et la 

mise en place du  circuit d’adduction d’eau potable vers 6 bornes à construire à cet effet, 

trois bornes pour le premier cycle et trois bornes pour le second cycle).  

 *Pour la rentrée scolaire de septembre 2020, à Sibi Sibi, l’objectif était atteint, la 

distribution en eau potable du groupe scolaire, de la cantine et des toilettes du premier et 

second cycle. Nous nous en réjouissons. 

*Le CA a donné son accord en Avril 2020, pour un  deuxième projet, la construction de 

logements pour les enseignants. Nous en attendons aujourd’hui les devis définitifs.                  

*l’octroi d’une aide pour l’approvisionnement du local santé, en petit matériel de soins et 

d’une aide pour l’achat de savons et de masques en prévention de la COVID 19.                   

*l’octroi d’une aide  pour l’achat de moustiquaires.                                                                          

*Nous avons également financé l’acquisition d’un deuxième moulin à mil (décision du  CA 

d’Octobre), et reçu une  subvention municipale de 800€.                                                                                  

Nous remercions monsieur le maire de Thorigné Fouillard et les membres du CCAS.                                                                                                                                              

Ces choix ont fait suite aux conclusions du  rapport du 5ème comité de pilotage réuni à 

Bandiagara le 21 Février 2020.  



   * Un  rapport détaillé sur les dommages causés par de fortes pluies en Aout, a incité le  CA 

de Novembre à accorder une aide financière d’un montant de 3000€, pour l’achat de  

denrées alimentaires, de semences pour les prochaines récoltes et pour la remise en état  de 

greniers à mil.  

Nos animations en 2020  

* La foire aux livres , les 7 et 8 mars 2020 assurée sur le fil, juste avant le confinement et 
pour la première fois à l’Espace René CASSIN. Elle fut un succès.                                                                                                                              
Ce fut un moment d’échanges avec le public, et de soutien actif des bénévoles à cette belle 
opération. Merci à l’association ‘’Des livres et nous’ ’pour sa participation.   Quelle 
satisfaction de voir des familles partir avec des piles d’ouvrages, grâce aux tarifs proposés,  
ouvrages certes les bienvenus en cette période de confinement !  Le choix de l’espace René 
Cassin semble faire l’unanimité                                                                                                                   

* Le forum des associations : Le 5 Septembre 2020   

Il fut l’occasion d’une rencontre avec Monsieur le Maire, Gaël LEFEUVRE et ses adjointes 
Laetitia Tortellier et Virginie Pointier. Pour donner suite à cette rencontre, Jean Jacques et 
Annette étaient en réunion le 18 décembre 2020 avec Guillaume Martin responsable du CCAS 
et Julie Deguillard adjointe à la solidarité.                                                                                                                                         

*La marche solidaire : Le dimanche 20 septembre 2020 

 La météo  était avec nous. Après ces mois de morosité liée à la pandémie, quel bonheur de se 
retrouver ! Nous remercions les participants, ainsi que certains adhérents qui donné leur 
contribution financière malgré leur absence. Nous sommes très touchés par ces marques de 
fidélité et de solidarité. Nous remercions  Christine et  Jean GILBERT pour leur chaleureuse 
prestation musicale au cours d’un pique-nique très convivial.  

Nos actions d’information vers les parrains et adhérents : 

Vous avez été destinataires en 2020 de 9 comptes rendus de réunions et de deux lettres aux 
parrains en Avril et en Septembre, ainsi que des trois rapports, moral, financier et d’activité 
au titre de l’année 2019. Nous avons pu ainsi valider en AG virtuelle fin 2020, l’année 2019. 

Le maintien des échanges avec l’AIVM et Rennes Plateau DOGON 

Nous avons participé aux CA de l’AIVM et à l’assemblée générale du 5 Octobre et ainsi qu’aux 
CA de l’AJCRPD et à l’assemblée générale du 21 Décembre.                                                                       
Le mandatement de l’AIVM en Mai 2019 pour la mise en œuvre de nos projets avec son 
équipe sur place la CIVM, a montré son efficacité en 2020 à travers la réalisation des travaux 
d’adduction d’eau, et nous sommes très satisfaits de cette collaboration. 
                                                                                                                                                                            

Nous le savons tous, la situation sécuritaire au MALI se dégrade et nous saluons tous les 

acteurs sur place qui, malgré une mise en danger régulière continuent à construire des 

projets et à les mettre en œuvre. Chapeau bas pour eux tous !                                                              

Merci, parrains et adhérents d’ATM de les soutenir fidèlement, et merci pour votre 

présence ce soir.                                                                                                                                                 

Le 26 Septembre 2021, Françoise Rehault Devrand, secrétaire d’ATM 



    

                                                                                                                                                             


